



Argenteuil à Gauche



Le blog de **Philippe Doucet**

INAUGURATION DE LA MOSQUEE AL IHSAN A ARGENTEUIL

Lundi 28 juin, la mosquée Al Ihsan, située à Argenteuil dans le quartier du Val-d'Argent- Nord sera inaugurée en présence des responsables de l'association Al Ihsan, du conseil français du culte Musulman ainsi que du Premier ministre, du ministre Algérien des Cultes, du Préfet du Val-d'Oise, et des élus d'Argenteuil.

La mosquée Al Ihsan, la basilique Saint-Denys, la synagogue et les nombreux autres lieux de culte sur le territoire d'Argenteuil, sont représentatifs du bien vivre ensemble à Argenteuil, où les conditions concrètes de l'exercice de la liberté de culte sont réunies.

Mais on l'a bien compris, la participation du Premier ministre à cette inauguration, comme de celle du ministre Brice Hortefeux en début d'année pour la mosquée de Clermont-Ferrand, cache mal le malaise du gouvernement sur les questions des religions et de l'immigration. Et cette visite vise à racheter la faute du gouvernement sur le mauvais débat a propos de l'identité nationale début 2010.

Il me faut à nouveau regretter que les plus hautes autorités de notre pays ne viennent pas aussi pour constater les autres nombreuses traductions du bien vivre ensemble argenteuillais. Elles pourraient ainsi rencontrer nos talents : les créateurs d'entreprise, les sportifs dont certains sont pressentis à participer aux JO, les artistes, les bénévoles qui participent aux festivités et aux actions locales de solidarité, les étudiants et les jeunes engagés dans les associations et dans le conseil municipal...

Des citoyens actifs, laïcs ou croyants qui s'investissent dans la vie de leur ville. Garant de cette dynamique et dans le cadre républicain, j'accueillerai lundi le Premier ministre à cette inauguration.

Vendredi 25 juin 2010

- Ecrire un commentaire - Publié dans : Argenteuil - Partager

[Précédent](#)

[Retour à l'accueil](#)

[Suivant](#)

Fiers d'être Argenteuillais !

Vous aimerez aussi...

J'aime ce blog

Rechercher

OK

Inscription à la newsletter

Votre eMail

C'EST VOUS QUI LE DITES !

Moi qui n'est jamais loupée un carnaval mais là je pouvais pas.... Il faisait beau, réussi bonne continuation pour les prochains et merci encore aux bénévoles, services municipaux et la...
catherine

Enfin...Un Maire qui fait bouger les choses à Argenteuil. Ca fait plaisir, et malgré les attaques d'ingrats contre vous, le peuple ets à vos côtés, et pour longtemps.
Loic

Grosse ambiance vendredi et dimanche. la coupe du monde à Argenteuil c'est génial. Merci monsieur le maire pour cette initiative qui va droit au coeur des jeunes et des moins jeunes.
Mehdi

Super vidéo pour un super Carnaval. les associations et la ville ont fait du bon boulot.
Louis

La santé est un droit fondamental. Il est important que les Argenteuillais puissent bénéficier d'un hopital à la hauteur. Vivement l'inauguration. J'espère que tout le monde sera invité !...
Monique

Formidable ! Le Monde artistique renaît sur Argenteuil alors qu'il s'était endormi depuis 2001. Bravo., J'ai passé 10 jours formidables ! J'attends maintenant avec impatience le Festival...
Ginette

Pendant 7 ans la droite n'a rien fait pour nos jeunes. Enfin, ça bouge, et c'est tant mieux car il faut leur apprendre un peu la vie comme on dit, leur donner des cadres qui parfois leur...
Kamel

Une belle réussite, et beaucoup d'émotion à voir ces jeunes perdus il y a quelques mois retrouver de l'espoir. Je sais que vous avez soutenu avec force ce dossier M.Doucet, c'est tout à...
Georges

Bonjour, voici un album contenant quelques clichés (pris par moi-même) le jour de la Seine en fête le 1er mai :...
Netricsa

Absent ce jour là, vous soutiendrai par la pensée, car sur Argenteuil, en effet, les services publics sont particulièrement défaillants. A moins que La Poste, par exemple, ne soit plus...
MORDIKUS 95

INFOS

Qui suis-je?

Fiers d'être Argenteuillais !

Contacts - Mairie / Conseil général

Argenteuil - Le conseil municipal depuis 2008

Lettres du Maire d'Argenteuil

LETTRES DU MAIRE

La Lettre du Maire 

RÉSEAUX SOCIAUX

[Vous aimerez aussi...](#)

[J'aime ce blog](#)

depuis septembre 2005 : 94 000 VISITEURS

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)